

## **Anuncia Maru Campos inversión histórica de 4 mil mdp en infraestructura carretera y de vialidades para 2025**

- *Ante empresarios del sector de la construcción, dijo que solo este año, su Gobierno ha invertido más de 8 mil mdp en infraestructura y obra pública*
- *El presupuesto que se destina a obra pública, significa el despliegue de recursos, que llegan a las familias a través de los empleos que genera cada proyecto, mencionó*

En el marco de la inauguración de la Feria Nacional de la Construcción Chihuahua, la gobernadora Maru Campos anunció que para 2025, el Gobierno del Estado realizará una inversión histórica de 4 mil millones (mdp) de pesos, en infraestructura carretera y vialidades.

Esto se suma a los 8 mil mdp ejercidos en infraestructura y obra pública durante el presente año, gracias al saneamiento que se tiene en las finanzas públicas estatales.

Ante miembros de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), la mandataria afirmó que la inversión en obra pública significa el despliegue de recursos, que llegan a las familias a través de los empleos que generan cada proyecto.

En ese sentido, resaltó que las ciudades se construyen a través del diálogo, por lo que ante la polarización que se vive en el país, es necesaria una dinámica de participación y corresponsabilidad para la edificación de los espacios comunes.

El presidente nacional de la CMIC, Luis Rafael Méndez Jaled, en su intervención reconoció los avances alcanzados por el Gobierno de Maru Campos en materia de colaboración con el sector empresarial e industrial.